

Projet Adolescence : Genre, santé sexuelle et reproductive à Lima Nord

Porté par **Pilar de Bernardy et Maria Ferrando**, ce projet s'inscrit dans une coopération décentralisée entre des communes françaises (Eybens, Gières, Poisat) et le Pérou.

Depuis 2015, face à l'augmentation préoccupante des grossesses précoces, une action éducative a été engagée à Lima Nord, où 11,6 % des adolescentes sont enceintes entre 15 et 17 ans.

Le projet vise à renforcer les compétences des personnels de santé et d'éducation, à former des élèves-pairs, et à sensibiliser la communauté aux enjeux liés à la sexualité, au genre et à la santé reproductive. Le tout est organisé autour d'un guide méthodologique co-construit, composé :

- d'outils conceptuels sur l'adolescence
- de méthodes pédagogiques,
- de fiches thématiques détaillées

Ce guide a reçu une reconnaissance institutionnelle et est utilisé dans les établissements scolaires et forums universitaires. Depuis 2024, une nouvelle thématique s'est ajoutée : l'alimentation saine et la prévention des maladies chroniques, en lien avec les besoins identifiés localement.